



MESSAGE DE LA DIRECTRICE A L'ATTENTION DES FAMILLES DE L'ÉCOLE JACQUES PRÉVERT

No 15 - 09/01/2026

(English version below)

Chères familles de l'école Jacques Prévert,
Voici quelques informations de l'école avant le weekend.

BONNE ANNEE !

En ce début janvier, je tiens à vous adresser mes vœux les plus chaleureux pour vous et vos proches. Que 2026 soit synonyme de bonheur, de santé et de réussite pour chacun d'entre vous.

Que cette année soit riche en moments joyeux et en réussites pour nos élèves. Nous nous engageons à continuer de travailler ensemble pour offrir le meilleur environnement éducatif possible. La collaboration entre l'équipe de l'école et les parents est essentielle, et nous sommes convaincus que cette synergie contribuera au succès de nos élèves.

N'hésitez pas à nous faire part de vos idées, de vos suggestions et de vos préoccupations. Votre implication et votre soutien sont précieux, et nous sommes toujours ouverts au dialogue pour améliorer constamment notre école.

FORMATIONS CONTINUES

Nos personnels bénéficient de formations proposées par l'AEFE (Agence de l'Enseignement Français à l'Etranger) qui met à disposition un catalogue annuel de formations auxquelles peuvent s'inscrire enseignants et autres personnels pour leur développement professionnel. Ainsi, cette année, 16 personnels partent se former lors de stages de 2 ou 3 jours qui ont lieu au sein d'un lycée français de notre zone géographique d'Europe du Nord. Les personnels y retrouvent d'autres stagiaires venus des écoles françaises du Royaume Uni mais aussi d'Irlande, des Pays Bas, Belgique, Danemark, Finlande et Suède. Les enseignants sont remplacés durant leur absence de l'école et préviennent les familles. Par ailleurs, notre établissement organise de nombreuses formations internes en fonction des besoins exprimés ou des directives britanniques telles que : Safeguarding, First Aid, GDPR, Online Safety, Prevent Duty, Safer Recruitment, Food Hygiene Certificate, Fire Safety, ...)

BOURSES

La première période de la campagne de bourses scolaires pour l'année 2026/2027 est ouverte. Le dépôt des dossiers peut s'effectuer **jusqu'au 13 février**.

Toutes les informations relatives à la campagne de bourses sont publiées sur le site internet du consulat : <https://uk.diplomatie.gouv.fr/fr/bourses-scolaires-20262027>.

MERCI POUR LES DONs !

La fin d'année a été riche en collectes diverses en partenariat avec notre école, merci pour vos dons pour toutes ces associations !

Vous trouverez en PJ la lettre remerciement pour la participation des parents de l'école Jacques Prévert à l'opération « A TOY FOR A SMILE », en collaboration avec l'association Gaspard's Arc.

OBJETS TROUVES

En ce début d'année, notre espace "**Objets trouvés**" commence déjà à bien se remplir... manteaux, bonnets, gants, écharpes, gourdes, sacs, accessoires divers : **les oubliés s'accumulent rapidement !**
Rappel important : merci d'étiqueter les manteaux, vêtements et accessoires (au nom et prénom de l'enfant).

Cela nous permet de **retrouver facilement les propriétaires** et de rendre les objets plus rapidement.



Malheureusement, nos couloirs étant étroits, nous ne pouvons pas conserver **des dizaines – voire des centaines – d'objets** qui s'entassent au fil des semaines. **Sans étiquette ou sans propriétaire identifié**, les vêtements et objets non réclamés devront être **donnés à une association caritative fin février**.

Nous invitons donc chaque famille à :

- Vérifier régulièrement les bacs "Objets trouvés", au moment de l'accueil le matin à l'école en faisant une demande préalable à Mme Kevine STORA : kstora@ecoleprevert.org.uk
-
- Encourager les enfants à récupérer leurs affaires eux-mêmes,
- Et **étiqueter** tout ce qui peut être perdu.

Merci beaucoup pour votre aide et votre coopération !

Nous vous souhaitons, à vos enfants et à vous-mêmes un excellent weekend !

Cordialement,

Bleuenn Morvan, Directrice – Head

École Française de Londres Jacques Prévert, 59 Brook Green London W6 7BE

Dear Jacques Prévert School families, Here is some school news before the weekend.

HAPPY NEW YEAR!

At the beginning of January, I would like to send you my warmest wishes to you and your loved ones. May 2026 bring happiness, good health and success to each and every one of you.

May this year be filled with joyful moments and achievements for our pupils. We remain committed to working together to provide the best possible learning environment. Collaboration between the school team and parents is essential, and we are confident that this partnership will contribute to our pupils' success.

Please do not hesitate to share your ideas, suggestions and any concerns with us. Your involvement and support are invaluable, and we are always open to dialogue in order to continually improve our school.

CONTINUOUS PROFESSIONAL DEVELOPMENT

Our staff benefit from training courses provided by the AEFÉ (Agence pour l'Enseignement Français à l'Étranger), which offers an annual catalogue of professional development opportunities. This year, 16 members of staff will be attending 2- or 3-day training courses held at a French school within our Northern Europe geographical area.

During these sessions, staff meet other trainees from French schools in the United Kingdom as well as from Ireland, the Netherlands, Belgium, Denmark, Finland and Sweden. Teachers are covered during their absence and families will be informed in advance.

In addition, our school organises a wide range of in-house training sessions based on identified needs and/or UK requirements, such as: Safeguarding, First Aid, GDPR, Online Safety, Prevent Duty, Safer Recruitment, Food Hygiene Certificate, Fire Safety, etc.



SCHOOL BURSARIES

The first application period for school bursaries for the 2026/2027 academic year is now open. Applications may be submitted until **13 February**.

All information regarding the bursary campaign is published on the Consulate's website:
<https://uk.diplomatie.gouv.fr/fr/bourses-scolaires-20262027>.

THANK YOU FOR YOUR DONATIONS!

The end of the year was marked by various collections organised in partnership with our school. Thank you very much for your generous donations to all these charities!

Please find attached the thank-you letter for the participation of Jacques Prévert School parents in the "A TOY FOR A SMILE" initiative, in collaboration with the Gaspard's Arc charity.

LOST PROPERTY

At the beginning of the year, our **Lost Property area** is already filling up... coats, hats, gloves, scarves, water bottles, bags and various accessories: items are piling up very quickly!

Important reminder: please make sure all coats, clothing and accessories are clearly labelled with your child's **first name and surname**.

This helps us identify owners more easily and return items more quickly.

Unfortunately, due to the limited space in our corridors, we cannot keep **dozens – or even hundreds – of items** accumulating week after week.

Items that are **not labelled** or **not claimed** will need to be **donated to a charity at the end of February**.

We therefore kindly ask each family to:

- Check the Lost Property boxes regularly (you may do so during morning drop-off, upon request to Mrs Kevine STORA: kstora@ecoleprevert.org.uk)
- Encourage children to collect their belongings themselves,
- And label anything that may be lost.

Thank you very much for your help and cooperation!

We wish you, your children and your families a wonderful weekend!

Bleuenn Morvan, Directrice – Head

École Française de Londres Jacques Prévert, 59 Brook Green London W6 7BE